

平成 29 年 7 月 7 日

法務大臣 金田 勝年 様

自由民主党・無所属大阪府議会議員団  
幹事長 花谷 充愉

自由民主党・市民クラブ大阪市議会議員団  
幹事長 黒田 當士

### 国連犯罪防止・刑事司法会議(コンGRESS)の大阪誘致について

犯罪防止・刑事司法分野における国連最大の会議である、いわゆるコンGRESSは、2020年に日本で開催することが決定されている。

自由民主党・無所属大阪府議会議員団及び自由民主党・市民クラブ大阪市議会議員団は、以前から、大阪の安全・安心の確立に向け、徹底した治安対策の強化に取り組んできたところである。また先日、閣議決定された2025日本万国博覧会の誘致にも挙党体制で取り組んでいる。

コンGRESSは、「世界一安全な国・日本」を世界150か国の政府機関関係者にアピールするとともに、日本の魅力を世界に発信する絶好の機会であり、2025日本万国博覧会誘致に弾みとなるものである。

こうしたことから、国内外からのアクセスに優れ、安全で快適な環境のもとで会議を開催できる大阪において、コンGRESSを開催することを強く要望する。

大阪開催が決定した際には、自由民主党・無所属大阪府議会議員団及び自由民主党・市民クラブ大阪市議会議員団としても、政府・自治体に最大限協力し、開催に万全を期す所存である。